

令和2年8月6日

【2020こうち総文 開幕】

そして 【1学期終業式】

第44回全国高等学校総合文化祭「2020こうち総文」が開幕し、8月6日に総合開会式が行われます。

総文祭といえば、2年前には長野県全域を舞台に「2018信州総文祭」が開催されました。生徒と先生の総力を挙げて創り上げた、あの華やかな総合開会式の感動は、今でも鮮やかに蘇ってきます。

今年の総文祭は新型コロナウイルスの影響でウェブ開催となりました。高知県の校長先生にお聞きしたところ、総合開会式の観客は校長などの学校関係者だけのようですが、こんな状況下でもウェブという方法を駆使して開催に漕ぎつけた、高知の生徒の皆さんと先生方に大きな拍手を送りたいと思います。

そして本校からも、美術・工芸部門に、3年・加藤 蓮君の作品が展覧されています。

インターネット上で、全国の高校生の文化部活動の成果をまとめて鑑賞できるというのは、今年ならではの出来事かもしれません。



8月7日（金）は1学期の終業式。8月8日（土）～23日（日）までが、短縮された夏休みとなります。

1学期は、2ヶ月の休校を経て6月から本格的に始まりました。しかし、その後も様々な学校行事や運動部の大会、文化部の発表会などが変更や中止を余儀なくされました。進路の決定を控えた3年生には不安な日々が続いています。

コロナの感染は、夏を迎えても下火になるどころか拡大を続けていますが、その中であっても、自分がやるべきことや願っていることを、どうやって実現させていくか、平時より真剣に考える機会を与えられているように思います。

猛暑の中、短い夏休みではありますが、ここは自然環境に恵まれた安曇野です。

広々とした自然の中で、時にはマスクを外して深呼吸し、2学期に向けた英気を養いましょう。